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「2学期開始にあたり」
保護者や地域の方々の、学校に対するあたたかいご支援とご理解のおかげで開校より５ヶ月を終えるこ

とができました。ありがとうございます。また、なかなか終息の兆しがみえないコロナ禍対策にも、ご家
庭でのご協力があってこそよりよい学校生活が送ることができます。２学期も引き続き、家庭と学校が連
携して、子どもたちの安全な学校生活の確保に向け、ご協力をお願いします。
２学期が始まりました。現段階での２学期の指針をお伝えします。引き続き行事等、様々な活動を試行

錯誤しながら、よりよいさくら学園にしていきたいと考えます。
運動会や土曜参観、中学部進路説明会、進路懇談、文化発表会、職場体験、小学部修学旅行、社会見学、

遠足等、子どもたちは多くの行事を行います。実施の方向で準備を進めています。本校 PTA 南辻会長様
や本部役員の皆様中心に、ご相談させていただくこともまだまだ出てくると予想します。また、各種行事
の中には、ご協力をお願いすることも多々あると思います。開校初年度とコロナ禍も重なり、ご不安も多
いとは思いますが、引き続き１学期同様ご協力をお願いします。

夏季休業中～、中学３年生にとって部活動を引退する時期となっています。コロナ禍の中、安全に留意
しながら各部活動を後輩部員と共にやり抜けたと思います。小学部も県水泳記録会に参加し、深い深い公
認プールで見事泳ぎ切りました。コロナ禍のため参加を見合わせる学校も多い中、安全に留意し参加でき
たことは大変うれしいことです。また、学外のスポーツチーム（硬式野球やラグビー）で活躍していたう
れしい報告もありました。顕著な成績を収めた部や個人については中学部朝会や始業式等で随時表彰をし
ています。中学部夏季休業中の結果で顕著なもの（近畿～全国）を紹介します。【敬称略】

◇ JOCジュニアオリンピック杯全国中学校カヌー大会出場
カヌー部：大石琴々奈（中 3）

◇リポビタンカップ第 50回日本選手権大会 準優勝
五條リトルシニア（硬式野球）：池田慎大（中 3） 下中大二郎（中 3）

◇第 43回関西中学生大会出場
ラグビー奈良県スクール選抜 ：香井由崇（中 3） 垣本祥吾（中 3）

□体育大会について□
【令和４年度「体育大会」開催について：9月 5日配布】もごらんください。

校長室だより１学期号でお知らせしたように、新型コロナ感染症の感染状況をみながら、小中合同・全
日開催を基本線に、さくら学園体育大会について準備・検討を授業計画と照らし合わせながら進めてきま
した。
２学期開始時の感染状況も考慮にいれ、やむなく、全日開催ではなく、安全に留意しての縮小開催で実

施を考えています。子どもたちの活動種目を各学年 3種目（中学 3年生は 4種目）で取り組んでいきます。
体育大会までの１ヶ月間、やむなく欠席者も出てくると想定しています。準備・練習から体育大会本番ま
での活動を考え、現状でこの種目数での実施とさせていただきます。これからの感染状況に注視し、保健
所や国、県、町からの指針やアドバイスを受けながらより安全な形で実施を探っていきます。子どもたち
の良い思い出となるよう、できるかぎりの工夫をしながら実施したいと考えます。ご理解ご協力をお願い
します。南辻 PTA 会長様はじめ、本部役員・保体部の皆さんには本校初めての形態での体育大会開催に
向け、ご相談やご協力のお願いが出てくると思います。ご協力お願いします。
無観客開催ではなく、できるだけ可能な範囲で観覧していただければと考えています。それが子どもた

ちのモチベーションにもつながります。参観人数についてはもう少し感染状況を見極め、保健所等関係機
関や PTA 役員さん等と相談しながら決めていきたいと考えます。また、当日、参観していただく際、「子
どもたちと観覧者の行動場所を分けること」、「すべての来場者の連絡先の把握」、特に「感染リスクの高
い大勢が集まる場所での会食の回避」、「唾液飛散防止のためのマスク着用のお願いや声を上げての声援の
自粛」等、お願いごとも多々出てきます。子どもたちの活躍の場を盛り上げていただくとともに、安全な
体育大会実施へのご協力をお願いします。

※詳細が決まり次第【「体育大会」開催について：２次案内】でお知らせします。
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